



WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／南條 恭有紀 □副会長／加藤 文昭

□幹事／大杉 淳

□副幹事／柳瀬 英雄

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2016-2017年度RI会長

ジョン F. ジャーム 「ROTARY SERVING HUMANITY」

平成28年9月5日(月)

No.1237
第1308回 例会ホームページ
アクセス数

2016.9.6

25599

ゲ
ス
ト

今回ゲストはありませんでした。

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：稻垣 信一郎 会員

南條 恭有紀 会長の時間



先月まで関東の深刻な水不足が問題となりましたが、今回8月19日に発生した台風10号が、いつもの台風の動きとは逆行するような予測不能な進路をたどり、その後、岩手県へ上陸して大きな降雨被害をもたらしました。このような前例の無い異常気象は日本のみならず世界各地で発生しているということです。私たちも地震対策はもちろんのこと、改めて日頃から異常気象への備えも必要だと感じました。

今月は「基本的教育と識字率向上月間」となっています。この月間は、1997～1998年度に発足して19年になりますが、日本人にとってなかなか理解されにくいプログラムと言えるかもしれません。R Iとしては世界的な視野でこの問題を捉え、その向上に努めることが世界平和に通じると認識しています。識字率とは、文字の読み書きができる人の割合を指すもので(ユネスコでは初等教育を終えた年齢で一般的には)「15歳以上の人口に対する日常生活の簡単な内容について読み書きができる人口の割合」と解説されております。日本の識字率はウィキペディア(フリー百科事典)のサイトによれば99.8%(男性99.9%、女性99.7%)です。なぜ0.2%の非識字率となっているかはよく分かりませんが、サイトでは知的障がい者、難読症の方々が含まれているのではないかと説明されています。世界196カ国の中で識字率90%以上の国は、全体の60%だそうです。逆に50%以下の国も6～7%存在するという厳しい現状を示しています。識字率の高低が文化・経済力の高低、さらには先進・発展途上国と重なっていることがわかると思います。

さて日本の識字率向上は、今では必要とは思われませんが、私はそれに関連して日本語そのものの理解力、表現力の向上が必要だと思えてなりません。特に、義務教育対象者である子供たちが、自分の思う事を正しく人に言い、書き伝える力を身に着ける事、そして他人の言葉や文書を正しく理解する力を更に身に着ける事が、今こそ必要ではないかと思います。我々一人ひとりも、コミュニケーションの力を強化し身に着ける事こそが“平和”に繋がっていくのではないかと強く感じます。

又、本日は新会員の海老名会員、大村会員、岡村会員の3名より卓話がありますので皆様、しっかり聴いて下さい。

□ 幹事報告 大杉 淳 幹事

- ・9/19祝日休例会
- ・高橋会員の退会について
- ・2620地区ガバナーより「ロータリー財団地区奉仕賞」が届きました。
- ・9月の誕生日／川田会員、三浦会員、大村会員、金丸会員
高橋会員
- ・9月の結婚記念日／上條会員、川田会員、久保田会員

□ スマイル報告 稲垣 信一郎 会員

■会員からのスマイル／2名 総額／4,000円

- 望月威男会員 …… 8月の東京エンディングフェアに出展し、店番をしてので、8月22日は休みました。29日にメイクしました。
無事終了しましたので、スマイルさせて頂きます。
- 岡本会員 …… 高校野球もまっさかりとなっていましたので、景気付けてスマイルします。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会／松下慎一 小澤行雄 小谷野陽子

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

会員早話



■海老名 英彰 会員

昭和48年、オイルショックの年に生を受けました。バブルがはじけ就職氷河期でしたが、東京の水産会社に就職できました。現在は葵区辰起町にあります、製茶問屋「ミツワ海老名」におります。

「海老名」という名前についてネットで調べてみましたところ、海老名サービスエリア付近、平安時代相模國が発祥の地だそうです。そこから広がって、全国に約5,500人の「えびな」がいるそうです。周りからは「えびさん」「えびちゃん」と呼ばれています。

独身ですが、バーチャルではありますが、幸せな家庭を作ることができました。人材派遣会社の知り合いに頼まれてCM出演させていただきました。

趣味はサッカー、サーフィン、スノーボード、車の洗車です。これから先、自分の為に会社の為に仕事を頑張っていくのはもちろんですが、最優先事項としましては、家族を作ることかと思います。万が一例会を欠席するようなことがありましたら、「海老名は最優先事項のために奮闘中」と思っていただけたら幸いです。



■大村 賀庸 会員

駿河区池田にて「スイートブロッサムフラワーズ」という花屋をやっております。市内2店舗、藤枝1店舗お花屋さんを構えております。「フラワーコンシャス」(造語として作らせていただきました)お花を意識した生活をすることで、心のゆとりを育み、多くの人を幸せにしたいという経営理念の中でやっております。

母親がやっていたお花屋さんを、2001年より継ぐ形で15年目となります。

デザイン力、サービス、品質に力を入れております。

お花屋、ブライダル事業、フェニナル事業、スーパーのパック事業の4本柱でやっております。藤枝では新たな試みとして、お花を五感で楽しんでいただきたい、食していただきたいというコンセプトで「ボタニカルカフェ」を併設させていただきました。40歳を過ぎて、新たな事業展開をし、新たなるステージへということで、静岡中央ロータリークラブに入会させていただきましたので、素敵なおロータリアンになりたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。



■岡村 仁 会員

電気屋の「岡村産業」岡村と申します。

私は43歳なのですが、父が清水市で電気工事業を始めて43年になります。15年前静岡に帰ってきて、家業を手伝っております。南條さんとお付き合いさせていただき、最初は2人だったのですが、今は7人となりました。本当に感謝しております。

工事をやって、売り上げが上がるのですが、忙しいのは12月、3月に集中してしまいますので、何とか1年を通じて仕事をすることができないものかと、IOT(Internet Of thing)という、すべての物をインターネットに繋げるという産業が成長している中で、電気工事屋

として、なんとか携われないものかと、太陽光発電の計測監視システムを自社で作るようになりました。作り始めて2年になりますが、カメラ監視システムや、プラントの制御システムなども手掛けるようになってきました。これからもどうぞよろしくお願ひいたします。

委員会報告

- ・国際奉仕委員会(小林委員長)

- フィリピン支援プロジェクト

- 支援物資のお願い

- 9月～10月「回収BOX」例会会場にて回収

確定出席報告(前々回出席報告) 望月徹副委員長

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
8/8	84.7%	46名	39名(メイクアップ1名を含む)
8/22	86.7%	45名	39名(メイクアップ3名を含む)

- ・総会員数49名(出席義務会員36名+出席免除会員13名)

- ・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力を願い致します～